

## **Besuch einer französischen Gruppe aus Plancoët zur Kreuzauer Kirmes**

**Vom 12. bis zum 15.09.2014 durfte die Gemeinde Kreuzau Besuch aus ihrer französischen Partnerstadt Plancoët/Bretagne empfangen. Der hier im März 2014 neu gewählte Bürgermeister Monsieur Patrick Barraux in Begleitung einer 8-köpfigen Delegation folgte damit der Einladung des Partnerschaftskomitees Kreuzau/Plancoët zur Kreuzauer Kirmes. Die französischen Gäste wurden in Kreuzauer Gastfamilien untergebracht, wo sich alle offenkundig sehr wohl fühlten.**

**Das erste Zusammentreffen zwischen Monsieur Patrick Barraux und seinem Amtskollegen Bürgermeister Herrn Ingo Esser fand am Freitagabend in herzlicher und offener Atmosphäre im Bürgerhaus Kreuzau statt. Bei einem gemeinsamen Abendessen mit dem Vorstand des Komitees und seiner 1.Vorsitzenden Frau Dr. Trudi Wintz sowie den Gastfamilien und weiteren geladenen Gästen wurden erste Informationen ausgetauscht und in den beiderseitigen Begrüßungsreden die große Bedeutung solcher Besuche und Begegnungen für die deutsch-französische Verständigung und Freundschaft erneut betont.**

**Am Samstagvormittag hatten die französischen Gäste die Möglichkeit, an einer Führung und Besichtigung der ortsansässigen Firma Metsä Tissue teilzunehmen, um so einen anschaulichen Einblick in das Unternehmen - Betriebsgelände, Maschinen und Produktion zu nehmen. Ein Besuch von Stadt und Burg Nideggen mit anschließender Autofahrt bei sonnigem Herbstwetter durch die nahe gelegenen Kreuzauer Ortsteile ließen nachhaltige Eindrücke von unserer schönen Voreifel-Landschaft gewinnen.**

**Ab dem frühen Abend stand die Kirmes mit ihren Traditionen und Ritualen im Mittelpunkt des Interesses. Besonders begeistert waren die Gäste vom gemeinsamen Feiern in der Festhalle beim Eröffnungsball der Kirmesgesellschaft Kreuzau.**

**Am Sonntag machten die französischen Gäste in Begleitung ihrer Gastfamilien einen Ausflug zum Indemann, dem architektonischen Wahrzeichen des Indelandes, und hatten so Gelegenheit, sich über den Braunkohleabbau und seine Bedeutung für die hiesige Region zu informieren. Die Fahrt führte die Gruppe weiter nach Aachen zu einem Besuch des Doms. Ein besonderer Höhepunkt war die Führung durch die Ausstellung „Karl der Große/Charlemagne – Orte der Macht“ im Krönungssaal des Aachener Rathauses anlässlich des 1200.Todesjahres des großen fränkischen Herrschers.**

**Zum Abschied kamen Deutsche und Franzosen in einem ortsansässigen Brauhaus am Sonntagabend noch einmal zu einem fröhlichen Ausklang zusammen, um bei Bier und zünftigem Essen ihre zahlreichen neuen Eindrücke und Erfahrungen auszutauschen. Im Rahmen seiner Dankesrede an die deutschen Gastgeber sprach Patrick Barraux, im Namen des Plancoëter Partnerschaftskomitees, eine Einladung zum Gegenbesuch nach Plancoët für das nächste Jahr aus. Spätestens 2016, anlässlich des 20-jährigen Jubiläums der Partnerschaft zwischen Kreuzau und Plancoët, wird es ein großes Wiedersehen zwischen beiden Gemeinden geben.**

**Müde, aber voller positiver Eindrücke machten sich am frühen Montagmorgen (15.09.) die französischen Gäste zurück auf den Heimweg, mit dem festen Versprechen Karneval 2015 wieder in Kreuzau zu feiern.**